

LES ROIS DE LA SUÈDE – PUNK ROCK ACADEMY

Sortie le 23 Novembre 2018

Label : Adone – Distribution : L'Autre Distribution

LES ROIS de LA SUÈDE



Nouvel album 23 Novembre 2018

A l'origine le projet né de la rencontre astucieuse entre Mr Poulpe, animateur TV déjanté, et Ivan le fondateur des **Fatals Picards**. Les Rois de La Suède deviennent alors les soi-disant ambassadeurs musicaux du savoir-vivre suédois. Absurdes et fantasmagoriques, on les imagine plutôt sortis d'un film de **Kusturica** que de Bergman. A mi-chemin entre les **Beasties Boys** et une fanfare municipale sous oestrogènes.

Aujourd'hui Les Rois reviennent à trois (Ivan Callot ex-**Fatals Picards**, Marc Limballe et Manu Urbanet des **Joyeux Urbains**) avec un troisième album «**Punk Rock Academy**» ; pas très punk, vaguement rock et sûrement pas très académiques.

Un ovni musical, mélange balkano / trash / foutraque, qui viendra poser sa fanfare cosmique près de chez vous, si vous avez la piste d'atterrissage en parfaite conformité technique. Le trio revient avec toujours plus d'humour, de folie, de subversion et d'engagement social aussi : des nouvelles chansons comme «*Pisser sur Le Corbusier*» ou «*Si tu n'étais pas une femme tu comprendrais*» sont au programme de la dynastie suédoise.

La Suède Vaincra ! Ou un autre pays ! Ou peut-être personne.

Les Rois de la Suède, ce sont plus de **2 600 000 vues** sur Youtube et Dailymotion, un hymne polémique « Ta liberté de voler », des morceaux prophétiques « Myspace tu vas mourir » et si vous vous demandez « Mais pourquoi la Suède ? » Sachez qu'ils se posent également la même question.

« *Impertinents, déjantés et incontrôlables, ils ne sont ni rois ni suédois, mais savent nous faire rire comme personne.* » **TELERAMA SORTIR**

www.lesroisdelasuede.fr

Radio, Tv : Mathieu Artaud | math@mathpromo.com | 06 77 07 49 87

Presse, web : Julien Oliba | julien@mathpromo.com | 06 22 27 14 30